

LOCAL | Infraestructuras

El paso aéreo sobre la A-339 entrará en funcionamiento a finales del próximo mes de junio

Continúan los trabajos en este tramo de concentración de accidentes con los que se mejorará la seguridad vial en uno de los principales accesos al casco urbano de Priego.

Rafael Cobo Calmaestra

Martes 18 de abril de 2023 - 17:18



Hoy martes ha dado comienzo el montaje de las cuatro vigas prefabricadas que sustentarán el paso aéreo en uno de los tramos de concentración de accidentes de la A-339 a su paso por las inmediaciones de Priego en los que la Junta está interviniendo.

Coincidiendo con estos trabajos, el director general de Infraestructuras Viarias, Enrique Catalina, junto a la delegada de Fomento, Articulación del Territorio y Vivienda, Cristina Casanueva, el alcalde de la localidad, Juan Ramón Valdivia, y miembros del equipo de gobierno, giraban esta mañana una visita a las obras, donde han podido comprobar la colocación

de estas vigas, cuatro piezas prefabricadas en doble T, con una luz de 25 metros y 33 toneladas de peso cada una.

En declaraciones a los medios, Valdivia hacía referencia a la necesidad de esta intervención, “en la que la Junta ha actuado de motu proprio, ya que el ayuntamiento no insistió en esta obra, pero entendemos que ha habido una conveniencia magnífica”, agradeciendo a la Junta de Andalucía, “el enorme esfuerzo que está haciendo”.

La actuación, como así indicaba a los medios el jefe del Servicio de Carreteras de la delegación, Esteban Ayucar, “es muy importante para Priego y para la Consejería, ya que con ella se mejora la seguridad vial”, culminando de esa manera un largo proceso que se iniciaba con un estudio de tramos de concentración de accidentes realizado por la Dirección General en todas las carreteras de la Junta, “que determinó que en esta zona de la A-399 existía dos tramos de concentración de accidentes, redactándose los proyectos para dicha eliminación”.

Como recordaba Ayucar, “las obras tratan de sustituir una intersección en T con carril central de espera por un enlace a distinto nivel que permite mejorar ostensiblemente la seguridad vial”, añadiendo que la A-339, “es una carretera importante dentro de la provincia, con una intensidad media alta, cerca de 5000 vehículos por día, con lo cual las mejoras que se ejecuten en ella, van a ser evidentes”.

El jefe del Servicio de Carreteras, indicaba que tras el montaje de las vigas prefabricadas que servirán de base al tablero de la estructuras, se ejecutará una losa de compresión y se terminará con el aglomerado de todo el enlace y ramajes, señalización vertical, barreras y la prueba de carga, estando prevista la finalización de la actuación para finales de junio.

Por su parte, Cristina Casanueva incidía en la importancia, “de seguir trabajando y mejorando aquellos tramos donde había problemas de accidentes”, poniendo como ejemplo la actuación que se está ejecutando en Priego, “una obra muy significativa y que mejorará bastante todo lo que tiene que ver con la circulación en este punto concreto”.

Igualmente, la delegada aprovechaba la ocasión para pedir disculpas a los conductores por las posibles molestias que ocasionen los cortes de tráfico que se van a producir en los próximos días, debido al montaje del tablero de la estructuras.